

名古屋市議会議長 河村たかし 様
名古屋市議会議長 吉田隆一 様

自動車図書館サービスの存続を求める要望書

市長様・議員の皆さまには、日頃から名古屋市政に熱心に取り組んでいただき感謝しております。

今回自動車図書館が廃止されると聞き大変残念に思っております。利用者のほとんどは、歩いて行ける距離に図書館ではなく、重たい本を持って、バスや地下鉄を乗り継いで遠くの図書館まで出かけているのは大変困難です。

自動車図書館は地域の人の憩いの場でもあり、子どもやお年寄りにとてもなくてはならないサービスだと思います。文化行政の予算を削つては、明るい未来も見えません。ぜひこの素晴らしいサービスを続けてくださるようにお願いします。

自動車図書館の存続を求める利用者の会

代表:鷹井紀子(名古屋市天白区) 電郵先:nagoya.km@gmail.com)

名前	住所
1	
2	
3	
4	
5	
6	
7	
8	
9	
10	

(協力:自治労名古屋教育支部/名古屋市職労教支部)
【署名の数りまとめ】自動車図書館の存続を求める利用者の会
〒460-0008 名古屋市中区愛1-21-31-304 電話(080-5152-1294)

●たくさんの自動車図書館廃止反対の声を本当にありがとうございます

- ・11月以来、数十通の廃止反対の「市民の声」が名古屋市に届いています。
- ・12月17日(日)の名古屋市予算案についての「パブリックアーリング」でも、廃止反対の声があがつたことが、新聞各紙で報道されています。

- ・マスコミの反響も大きく、中京テレビ(1月25日(月)リアルタイム)、中日新聞(1月28日(木)朝刊17面市民版)、メール(1月28日(木)YUP!)と、次々にこの問題について、真剣に取り上げていただいている。

しかし、残念ながら、今のところ市長も教育委員会も、まったく廃止の方針を変えるそぶりはありません。自動車図書館の存続は、風前の灯です。

●廃止の理由は「利用減」今後の方針は「図書館(建物館)を充実させるからそちらを使って」自動車は残さず「売却」

- ・これが教育委員会の説明です。

- ・「図書館が遠くて行けない」人のためにある自動車図書館なのに、「近くの図書館に行け」といわれて納得できる人がいるでしょうか。
年間3千万円の事業費が「無駄」だといいながら、1台1千万以上する自動車を買った3年半使つただけで売却するというのも、それこそ「無駄」な話です。

- ・現地は「ボランティア運営」でもいいから残して欲しい、という切実な声もいただきましたが、自動車がなくなってしまえば、どんな道も残されません。

●市長を動かすのは、「市民の声」しかありません

- ・このままでは2月の市議会で、自動車図書館の廃止は決定します。
- ・ハガキも送ったし、メールも送ったし…まだだめなの?」という嘆きの声もお聞きしています。私たちも、多くの方々の切実な思いを黙殺し、直接説明すらせず逃げ切ろうとする名古屋市の態度に嘆きと怒りを覚えています。
- ・こうしている間にも刻一刻と、最後通牒をつきつけられる時が近づいています。しかしどうしても、ギリギリまで白旗を上げたくない、という思いで、私は運動を続けています。

●最後の手段として、署名運動に取り組みたいと思います。

- ・ぜひ、皆さまのご協力をお願いします。
- ・河村市長が、利用者の切実な思いを受け止めご英断を下してくださいることに、最後まで、一種の望みをかけ取り組みたいと思っています。